

Mónica Álvarez se registra por Toluca

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

La diputada de la 61 legislatura mexiquense, Mónica Álvarez Nemer, afirmó que se registrará como aspirante a coordinar el voto de la 4T en el municipio de Toluca.

La legisladora de Morena dijo que es tiempo de mujeres, lo cual han referido el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador y la gobernadora del estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

En ese sentido expresó la diputada que buscará la candidatura interna de su partido para la presidencia municipal de la capital mexiquense.

Al ser cuestionada sobre la cuota de género, factor que incidió en la definición de las y los aspirantes a un cargo de elección popular como gubernaturas de diversos estados del país y la jefatura de la Ciudad de México pese a las calificaciones de encuestas, respondió que es momento de las mujeres.

“En Toluca seguramente también será tiempo de mujeres y estaremos haciendo lo propio para ser factor de cambio”.

Al acercarse las fechas del proceso de selección interna en su partido deseo que haya transparencia en el mismo, así como la revisión de cada uno de los perfiles de las y los aspirantes.

ADRIANA GARCÍA



Mónica Álvarez Nemer

Asimismo, previo y durante dicha etapa pidió que prevalezca el respeto entre las y los aspirantes.

“Sólo respeto, respeto, ajustarse a los lineamientos, a la cultura de la legalidad, mucho respeto y recalco esta palabra el que seamos responsables con resultados”.

Álvarez Nemer señaló que su trabajo es su mejor carta de presentación y el respaldo no sólo al interior del partido, sino del aval con militantes y simpatizantes.

“Soy cercana a la gente, al pueblo, el pueblo pone y quita, esa es una realidad, es algo que hago todos los días, estar cercana a las necesidades de los toluqueños y toluqueñas, de los mexiquenses”.